



Les élèves de Baignes au Ski !

publié le 14/02/2025

Classe de neige pour les 4ème

Cette année, nos petits aventuriers se sont lancés sur les pistes enneigées ! Après avoir exploré la montagne en été, il était tout naturel qu'ils viennent la dévaler en hiver, glissant avec grâce et testant toutes les remontées mécaniques comme de vrais pros.

Dès l'arrivée à St Lary jusqu'au retour dans le discoBus, nos élèves ont été des anges ! Quelle aventure incroyable ! Entre les rires, les fous rires, les nouvelles rencontres, les visites, le ski (les chutes (même des profs !)) et les batailles de boules de neige, tout était fantastique. Ils ont appris mille et une choses sur les montagnes, leur formation, leur orientation... sans oublier l'art d'observer et de dessiner ces merveilles !

C'était un voyage époustouflant ! On s'est éclatés !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.